



«GIRLS CITY – wie Mädchen die Stadt erleben»

25.–28.04.24 GIRLS CITY – Sichten

05.–09.08.24 GIRLS CITY – Ideen

09.–15.09.24 GIRLS CITY – im Gespräch

IN KOOPERATION MIT

netzwerk frau und sia
réseau femme et sia
rete donna e sia
network woman and sia

base1

GIRLS CITY – wie Mädchen die Stadt erleben – verdeutlicht, wie Teenager die Stadt wahrnehmen und welche Orte sie bevorzugen oder meiden. Durch die Initiative der drumrum Raumschule in Kooperation mit dem Netzwerk Frau und SIA Basel werden Mädchen ermutigt, ihrer Perspektive in der Stadtentwicklung Gehör zu verschaffen.

Die drumrum Raumschule – ist ein gemeinnütziger Verein und sensibilisiert seit 2010 mit öffentlichen und privaten Workshops, partizipativen Schulprojekten und grenzüberschreitender Zusammenarbeit Kinder und Jugendliche für die baukulturellen Herausforderungen unserer Zeit. Mit unserem Angebot vermitteln wir jungen Menschen die Fähigkeit, ihre gebaute Umwelt wahrzunehmen, neu zu entdecken und sich auf dieser Basis beim baukulturellen Diskurs einzubringen und mitzuwirken / www.drumrum-raumschule.ch

Das Netzwerk Frau und SIA Basel – vertritt, vernetzt und sensibilisiert – seit 2011 sind wir Kompetenzzentrum und Denkwerkstatt für Genderfragen und Gleichberechtigung beim SIA in der Region Basel. Wir engagieren uns für Chancengleichheit in Wirtschaft, Wissenschaft, Handwerk, Bildung, Kultur und Politik. Mit dem Ziel, Frauen in ihren baukulturellen Berufen zu fördern. Wir begeistern Mädchen für technische Berufe, vernetzen berufstätige Frauen und vertreten ihre Interessen / www.frau.sia.ch/basel

Herzlichen Dank

